



Question écrite : Fermeture de la prison de Porrentruy : une opportunité pour l'Auberge de jeunesse tant attendue ?

Le 14 novembre, nous apprenons la décision du Gouvernement jurassien de fermer la prison de Porrentruy. L'établissement de semi-détention de l'Orangerie est elle aussi programmée.

- Vu ces annonces, le Conseil municipal songe-t-il à concrétiser la motion PCSI en y facilitant l'installation d'une auberge de jeunesse ?
- A-t-il déjà entrepris certaines démarches et si oui, lesquelles ?

Lisa Raval